

2020年4月27日

プレスリリース

滋賀エムケイ株式会社

MK タクシーによる医療機関の従業員無償送迎の申し出について

MK グループは、タクシー事業を行う全国8都市で新型コロナウイルスに関する医療機関の従業員の方（医師、看護師、事務員、他医療関係者）に業務に専念いただけるよう、通勤手段にお困りの方の通勤を支援するために移動手段を無償で提供する（MKグループが負担）ことを申し入れております。先行して京都市では4月25日京都市立病院での運行が始まりました。

このたび、滋賀エムケイ株式会社（本社：滋賀県大津市、社長：辻安廣）は、大津市（窓口は大津市 新型コロナウイルス対策室）に対して下記の申し出を行い、4月27日より一部病院での無償送迎が始まりました。

1. 滋賀エムケイとして提供可能な車両、期間の申し出内容

- ・ジャンボタクシー1台、アルファード5台 計6台を毎日提供。
- ・期間は緊急事態宣言にあわせて5月6日までとしますが、緊急事態宣言の延長など状況により本事業を延長します。
- ・送迎対象は従業員の方のみで患者さんの搬送は行いません。
- ・従業員送迎以外の用途にも医療機関や感染症対策の自治体の業務の支援になることであれば、提供できる台数のなかで出来る限り対応します。

2. 車両の紹介

- ・飛沫防止のため運転席の後ろにビニル幕を設置します。運行中は窓を開けます。ドライバーはマスク着用、手指消毒、車内消毒を徹底します。消毒液を車内に用意します。乗客との接近を避けるためドアサービス等の接遇はいたしません。
- ・乗客にもマスク着用、手指消毒をお願いします。
- ・ジャンボタクシーは運転席含めて4列ですが、過密状態を避けるため、乗客は3列目、4列目を利用いただき、2～3名のご乗車を想定します。
- ・アルファードは運転席含めて3列ですが、同様に乗客は2列目（セパレート席）、3列目を2～3名のご乗車を想定します。

3. 他の地域での展開

無償送迎が始まったのは京都に続き2都市目。MKグループが事業を行う残る6都市の札幌市、東京都、名古屋市、大阪府、神戸市、福岡市は申し出を行い、現在実施に向けて調整中です。

4. MKのコメント

大津市様にも快く弊社の申し出をお受けいただきました。タクシー会社として出来ることはないかと考えたとき、最前線で頑張っておられる医療関係者の移動を支援し、業務に専念できる環境を作ることができるのではないかと考えました。このような形で支援できることは幸いです。

以上